



Realmadrid

Buenos días a todos y bienvenidos al estadio Santiago Bernabéu. Simon Amselem, consejero delegado de The Walt Disney Company España y Portugal; Josep Serra Mateu, director del documental Megaestructuras: el Bernabéu del siglo XXI; Iván Bouso, productor ejecutivo de National Geographic; miembros de dirección de The Walt Disney; miembros de la Junta Directiva del Real Madrid; arquitectos e ingenieros; representantes de empresas y consultores que han participado en la obra de este estadio.

Este es uno de los lugares más reconocidos y admirados del mundo. Aquí se han vivido momentos mágicos que son muy difíciles de explicar y que han engrandecido la historia y la leyenda del Real Madrid.

El Bernabéu significa emoción. Este es un territorio de encuentro entre personas que están unidas por un sentimiento que es universal como



Realmadrid

es el madridismo. Aquí se hacen realidad sueños que pueden parecer imposibles.

La próxima semana, el 14 de diciembre, este estadio mítico y legendario cumplirá 77 años. Nuestro querido presidente Santiago Bernabéu puso en marcha uno de los más grandes desafíos en medio de enormes dificultades, en un país que empezaba a reconstruirse.

Porque justamente aquí, en este lugar de Madrid, en Chamartín no había prácticamente nada hace 77 años. Hoy, esta zona se ha convertido, alrededor del Bernabéu, en uno de los distritos más emblemáticos de nuestra capital.

Este estadio nació gracias a la visión de Santiago Bernabéu y a la fuerza y a la voluntad del madridismo, que respondió a la llamada de nuestro presidente. Se emitieron obligaciones hipotecarias que permitieron acometer el



Realmadrid

proyecto y se cubrieron todas las necesidades en tan solo 24 horas.

Y así nació el Bernabéu y así comenzó el mito del Real Madrid que ha enamorado al mundo a lo largo de la historia. Un club unido a su estadio y a los valores que representa. Porque todo lo que hemos construido juntos ha tenido la solidez y la fortaleza de unos valores que conforman nuestra identidad: trabajo, sacrificio, superación, humildad, respeto y solidaridad.

Desde que llegué en el año 2000 y tuve el honor de presidir esta institución deportiva, que es la más prestigiosa del mundo, siempre he tenido la responsabilidad de preservar estos valores que se transmiten de generación en generación.

En todos estos años hemos afrontado grandes retos pero, sin duda, la transformación del Bernabéu es uno de los mayores desafíos del



Realmadrid

Real Madrid en los últimos tiempos. Teníamos la certeza de que este sueño iba a suponer un antes y un después en la historia de nuestro club.

Han sido 5 años de un trabajo intenso y hemos tenido que superar circunstancias muy adversas, como la pandemia o la guerra de Ucrania y sus consecuencias.

Este sueño del madridismo es ya una realidad, y este documental de National Geographic que hoy se presenta al mundo refleja la historia de ese sueño y también la historia de un compromiso. El compromiso de seguir trabajando para que este club, que fue considerado por FIFA como el mejor del siglo XX, sea reconocido también como el mejor club del siglo XXI.

Consideramos que esta transformación del Bernabéu, que ha sido una de las obras más espectaculares del mundo en los últimos años,



Real Madrid

debía ser contada por una entidad del prestigio mundial de National Geographic.

Es un relato de intensas emociones y del esfuerzo y profesionalidad de miles de trabajadores que lo han hecho posible, y a los que agradezco siempre su dedicación para conseguir algo que parecía imposible.

Quiero mostrar también nuestra gratitud a los profesionales de National Geographic y de la compañía Disney que han tratado este documental con un cariño especial, compartiendo también sensaciones únicas que se han producido en este estadio a lo largo de estos años.

Porque no solo hemos superado adversidades propias de las obras y de su contexto. También hemos sido testigos de las noches mágicas del Bernabéu en los caminos a la decimocuarta y a



Realmadrid

la decimoquinta Copa de Europa, entre otros tantos títulos que hemos conseguido estos años y que forman parte de la historia del Real Madrid.

Nuestro agradecimiento a los socios y aficionados del Real Madrid que han soportado con paciencia las incomodidades de estas obras para convertir al Bernabéu en uno de los grandes iconos vanguardistas de la ciudad de Madrid.

Los madridistas estamos orgullosos de esta obra arquitectónica y de ingeniería que provoca la admiración de todos los que la visitan.

El Bernabéu es prestigio y orgullo para el Real Madrid, para la ciudad de Madrid y para la marca España. Uno de los grandes templos del fútbol mundial preparado para vivir nuevos sueños y nuevas emociones.

Muchas gracias.